



Estadística de pasajeros

El tráfico de pasajeros del Aeropuerto de San Sebastián crece un 9,4% en marzo

- Más de 22.000 pasajeros usaron la terminal de Hondarribia

11 de abril de 2017

El Aeropuerto de San Sebastián ha cerrado marzo con una subida del 9,4% en el tráfico de pasajeros, con un total de 22.050 pasajeros en la terminal de Hondarribia. Cabe recordar que el año pasado la Semana Santa fue en marzo y este año es en abril, lo que repercute en la comparativa llevada a cabo.

En el acumulado de enero a marzo el crecimiento ha sido del 6,8%, con 57.979 pasajeros en la terminal de Hondarribia.

En este contexto, el movimiento de aeronaves también ha subido ligeramente en marzo. Se han registrado 508 operaciones de aterrizaje y despegue, un 1,2% más que en el mismo mes de 2016.

La terminal guipuzcoana mantiene durante todo el año conexiones regulares con Madrid y Barcelona.